



# LE MONDE SELON l'extrême droite



La proportion d'hommes isolés parmi les migrants qui arrivent en Belgique se situe entre :

a 90 et 95%

B 80 et 90%

C 65 et 79%

D 30 et 44%



Certains voient la migration comme une invasion insidieuse et dangereuse. Ils pensent que ce ne sont quasiment que des hommes seuls (dont il vaut mieux se méfier) qui débarquent chez nous, laissant femmes et enfants derrière eux. Il est exact qu'une petite majorité de migrants sont de sexe masculin (entre 30 et 45%). Ce n'est pas illogique.

Bon nombre de ces hommes (jeunes ou moins jeunes) sont des pères de famille qui ont laissé leurs à contrecœur. Ce sont eux qui ont effectué en premier le lourd et difficile parcours vers l'Europe. Ils ont, pour ce faire, risqué leur vie et souvent dépensé toutes leurs économies. Ils ont l'espoir de s'installer en sécurité quelque part et ensuite de pouvoir introduire une demande de regroupement familial et faire revenir leurs proches par une voie sûre et légale. Il s'agit cependant d'une procédure extrêmement lourde. Ils doivent d'abord obtenir le permis de séjour. Ils doivent ensuite s'acquitter des frais de dossier et respecter un tas de critères et mesures très stricts. C'est tout sauf un long fleuve tranquille.

